

RINGKASAN

Pendampingan Anak Untuk Belajar Tertib di Zona Lalu Lintas Taman Pintar Kota Yogyakarta, Mas Ilham Rivaldo, NIM F31201066, Tahun 2023, 65 hlm, Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Fitri Wijayanti, S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Adhi Setyawan (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi vokasi yang ada di Kabupaten Jember. Didalamnya terdapat delapan jurusan diantaranya yaitu Jurusan Produksi Pertanian, Jurusan Teknologi Pertanian, Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis, Jurusan Teknologi Informasi, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Jurusan Kesehatan, dan Jurusan Teknik.

Politeknik Negeri Jember memuat sistem pendidikan ilmu pengetahuan dan keterampilan dasar yang kuat, sehingga lulusannya mampu bersaing dengan perubahan yang terjadi dimasa depan. Sejalan dengan peningkatan sumber daya manusia, maka Politeknik Negeri Jember merealisasikan pendidikan akademik yang sesuai untuk kebutuhan industri. Salah satunya yaitu dengan adanya program magang dengan bobot 20 sks atau setara 900 jam atau 6 bulan yang didalamnya sudah termasuk pembekalan maksimal 1 bulan dan juga penyusunan laporan maksimal 1 bulan. Program Magang Diploma Tiga dilaksanakan pada semester 5 (lima). Sehingga nantinya mahasiswa diharapkan dapat menerapkan keterampilan serta pengetahuan yang telah diperoleh selama di perkuliahan untuk bisa menyelesaikan tugas yang dibutuhkan selama magang ditempat yang telah ditentukan.

Penulis melakukan kegiatan magang di Taman Pintar Kota Yogyakarta. Kegiatan yang ditugaskan oleh pembimbing lapang yaitu menjadi pemandu dengan penempatan zona yang berbeda setiap harinya. Sehingga, dengan cara itulah penulis bisa mengenal lebih banyak zona yang berada di Taman Pintar terutama tugas yang dikerjakan nantinya. Setelah hampir 4 bulan melakukan kegiatan magang di Taman Pintar Kota Yogyakarta, penulis menemukan salah satu zona edukasi menarik yang bisa diterapkan ketika dewasa dengan memahami bagaimana nantinya mereka bisa tertib berlalu lintas. Dengan zona lalu lintas ini diharapkan anak-anak yang berusia

3 – 7 tahun dengan berat badan maksimal 30 kilogram bisa menerapkan secara langsung aturan-aturan yang ditetapkan dalam berlalu lintas di zona ini, agar tidak melakukan perbuatan yang dilarang oleh pihak berwenang ketika dewasa.

Banyak ilmu serta wawasan baru yang telah didapatkan penulis selama kegiatan magang berlangsung, mulai dari mengatasi permasalahan, konsultasi permasalahan yang di dapat, mencari solusi, diskusi, sampai menemukan titik tengah ataupun penyelesaian masalah yang tepat, sehingga penulis memahami bagaimana cara menghadapi segala sesuatu dengan mudah ketika di dunia kerja nantinya. Harapan penulis untuk mahasiswa yang akan melakukan kegiatan magang khususnya di Taman Pintar Kota Yogyakarta sebaiknya mengobservasi tempat magang jauh-jauh hari entah secara langsung maupun tidak, sehingga mahasiswa mengerti apa yang akan dilakukuan nantinya, juga memahami buku pedoman magang yang diberikan untuk kebutuhan administrasi yang akan dikumpulkan, dengan harapan kegiatan magang mahasiswa akan berjalan dengan lancar.